

Article écrit par Roger RINGENBACH le 9 mai 2023

Sortie motos ACA 68 : dimanche 7 mai 2023

Nous sommes passés entre les averses et avons profité d'une belle balade en Forêt Noire.

La sortie du jour rassemble 7 motos et 2 passagères en direction de Neuenburg, Kandern et un arrêt au sommet du Blauen, la visibilité vers la plaine d'Alsace est un peu réduite et nous redescendons vers Kandern puis bifurquons vers Bad-Krozingen jusqu'à Fribourg en Brisgau pour le déjeuner.

Au menu de l'après-midi : les contreforts du Kaiserstuhl par Bötzingen, Vogtsburg im Kaiserstuhl puis Vieux-Brisach pour un dernier arrêt. La route le long du Rhin nous ramène vers Mulhouse après 190 km d'une agréable promenade.

La prochaine sortie aura lieu le 11 juin 2023.